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A C T A         Nº   34                                   EJERCICIO 2019-2020 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los dieciocho días del mes de mayo del año dos mil veinte, 

siendo la hora diecisiete y veinte, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge 

Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camar-

go, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Luis Fabiani, Sr. Juan González, Sr. Sergio Gabito, Sr. 

Freddy Diano, Sr. Lides Bevegni y Sr. Julio García Bedat 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

PROTOCOLO DE REINICIO ACTIVIDADES 

El Prof. Cheppi da cuenta que se citó en forma extraordinaria para tratar el proyecto Protocolo de Reinicio de 

Actividades presentado por AUF, el que está en poder de todos los consejeros. La idea es entregar una res-

puesta a AUF en el día de mañana. Pide a los consejeros que den su opinión. 

El Sr. Ortiz dice que el protocolo está bien pero que está pensado para el fútbol profesional. Hay cosas que no 

se pueden hacer. Algunas sugerencias (como los test universales) son inviables. Cree que hay que tomarlo como 

una buena guía para empezar a trabajar y hacer un protocolo para la Organización. 

El Sr. Román adhiere a lo expresado por el Sr. Ortiz. Dice que es imposible realizar los test porque es un costo 

económico que es no se puede afrontar. 

El Sr. Diano dice que, de la entrevista que circulara a uno de los médicos que realizó el protocolo, surge que el 

costo para AUF ronda los 350 mil dólares. Para OFI sería mucho mayor. 

Dice que el proyecto es el ideal pero que el fútbol del interior está lejos.  

Cree que, en el proyecto, está faltando un registro de asistencia de entrenamientos para determinar, en caso 

de que salte un caso, quienes pueden haber sido contagiados. 

El Sr. Gabito dice que, en esa entrevista, el médico dice que el fútbol amateur debería esperar otra instancia. 

Por ahora es inviable. Habla de 5 fases (10 semanas). 

El Sr. Píriz dice que el protocolo está bien hecho y que coincide con lo que se ha hecho en otros países. Opina 

que si se firma un protocolo es para cumplirlo. Que igual no ve sanciones. Parecería un manual de recomendacio-

nes. 

Si es algo obligatorio habría que pensar en qué pasa con los que no cumplen. 

El Sr. Gabito dice que el médico explicó que la sugerencia es para el órgano político. 

El Sr. Ortiz dice que los más duros son los del MSP. Y el protocolo debe ser aprobado por ese Ministerio. 

Por lo tanto, se debe ser exigente dentro de las posibilidades de la organización. 

El Sr. Scirgalea dice que el protocolo no es para nosotros, por lo que OFI debe hacer un protocolo para que sea 

viable. 

El Dr. Camargo dice que comparte lo que se dijo. Dice que se tiene que tener en cuenta que los test son impor-

tantes y que tienen un costo inviable. Dice que esa es una gran debilidad.  

Sin embargo, existe una fortaleza y es que el virus no está en muchos lugares. Inclusive lo que hay son casos 

aislados y no focos. Y, justamente, el protocolo es para que no aparezcan focos. 

El protocolo no va a en función si se cumple o no. Es que cada uno esté prevenido y que, si aparece un vector, no 

se produzcan contagios. 

El protocolo aprobado evitará cualquier reclamo de algún actor.  

De repente se debe ir a test aleatorios. 

Opina que, en términos de tiempos, el protocolo es más riguroso que los europeos. 

El Sr. Fabiani comparte que es imposible para el fútbol del interior en algunos aspectos. 

Le preocupa el concepto de jugar sin público. Ese aspecto es imposible para el fútbol del interior. 

El Cnel. Irigoyen dice que las fases están pensadas para el fútbol profesional.  

Dice que hay un capítulo aparte para OFI. Dice que se sugiere seguir el protocolo de acuerdo a las condiciones. 

Se sabe que la realidad no es la misma de acuerdo a los recursos que se dispone. 

Opina que no se debería volver a las competencias sin público. 



                                       O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

  

ACTA Nº 34 – 18.05.2020 

 

2

 

Reitera que el protocolo es correcto, con las excepciones para OFI. 

La Sra. Fernández dice que en primer lugar se debería trabajar con un protocolo para todo el fútbol amateur. 

Por otro lado, lo que se busca es dejar todo cubierto sugiriendo y bajarlo a las Ligas y Clubes para que lo adap-

ten de acuerdo a las condiciones que tengan. El protocolo sería lo mínimo. Además, sabemos que no se puede 

fiscalizar.  

El Sr. Román dice que los dos puntos difíciles son: el aspecto económico y el público. Opina que se reiniciará la 

actividad después del fútbol profesional. 

El Cnel. Irigoyen dice que el protocolo es importante para que los Clubes empiecen a trabajar. No solo es la 

competencia. 

El Sr. González dice estar de acuerdo con lo conversado. Cree que se debe hacer un protocolo para la termina-

ción de las Copas de Selecciones. Y, por otro lado, otro protocolo para el reinicio de actividades de Clubes y 

Ligas. 

De acuerdo a las condiciones que dice el proyecto es notorio que hay Clubes que tienen condiciones para aplicar-

lo y otros no.  

El Sr. García propone que se genere una comisión con la gente que está trabajando con el Consejo Técnico En-

trenadores que, conjuntamente con ellos, trabajen en la redacción del proyecto. Se puede solicitar colaboración 

a algún médico.  

Dice que lo importante es el test. Hay que ver la experiencia que tuvo la Construcción. 

Está de acuerdo con los dos protocolos (uno para torneos de Selecciones y otro para los torneos locales). 

El Sr. Bevegni dice que el proyecto es muy difícil para que se pueda cumplir. 

El Prof. Cheppi dice que ve que hay una gran coincidencia. Está hecho en forma correcta pero económicamente 

es inviable.  

Dice que mañana hay que dar una respuesta. Que es inviable económicamente, que no se puede jugar sin público. 

Dice que le preocupa la inactividad del jugador, que se deben empezar los entrenamientos. 

Se debe comunicar a AUF que a la brevedad OFI hará su propio protocolo. 

El Sr. Ortiz dice que hay que comunicar que se hará el protocolo y que se definirán dos etapas (una, habilitar el 

entrenamiento y otra, la competencia). 

La Sra. Fernández dice que es idea del fútbol femenino convocar al Consejo del Fútbol Amateur para que se 

sumen los esfuerzos.  

Se resuelve pasar a cuarto intermedio para que el Cr. Segura redacte nota a AUF. 

 

Vueltos del cuarto intermedio se lee la propuesta de redacción.  

Se aprueba. 

El Sr. Gabito cree que el retorno de la actividad de la enseñanza va a ser un gran termómetro a consideración. 

No se debería hablar de plazos. 

El Dr. Camargo dice que el protocolo apenas se tenga hay que presentarlo porque hay que considerar las demo-

ras burocráticas que existen. 

El Prof. Cheppi dice que la segunda etapa (la competencia) habrá que resolverlo en su momento. 

El Sr. Scirgalea pide permiso para hablar con FEMI. Se aprueba. 

El Prof. Cheppi anuncia que hablará con el Consejo Técnico Entrenadores para ir perfilando la Comisión de tra-

bajo. 

El Sr. Scirgalea propone al Dr. Jorge Pinazzo. 

El Sr. Gabito recuerda que hay varios médicos que han colaborado con los cursos de entrenadores. 

 

Congreso: El Sr. Ortiz plantea que hay que ir pensando cuando fijar el Congreso, las condiciones y el lugar. Dice 

que, en función de la fecha, se disparan los plazos para presentar ponencias y listas.  

Dice que, a través de la compañera Sra. Fernández, se contactaron con la Liga de Flores que estaba designada 

como anfitriona. Aparece como imposible.  

Se piensa que, inclusive por aspectos económicos, se debe realizar en Montevideo y en un día solo.  

 

Orden del día: El Sr. Gabito recuerda que fue repartido un informe de la Dra. Andrea Valiente sobre consulta 

realizado por el Sr. Ortiz en cuanto a los plazos de jugadores primarios. 
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Solicita que se incorpore al Orden del Día de la próxima sesión. Así se aprueba. 

 

Siendo la hora 19:40 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 20 de mayo de 2020 hora 18:30. (A través de ZOOM). 

 


